

いちよう 2月号

【教育目標】豊かな心を持ち 元気で学び合う児童を育む



節分・立春を過ぎまだまだ寒さは厳しいながらも、陽差しには少し春らしさを感じるようになりました。子どもたちはエネルギーいっぱい、風が吹く中でもなわとびやサッカーに夢中です。なかよし班活動では、在校生全員で、6年生を送る会の準備を進めています。6年生への感謝の気持ちを込めて、全校を挙げて盛り上げていきます。

コロナウイルス感染症に加えて、インフルエンザの感染が見られるようになってきました。お子さまの健康管理に最大限のご配慮をお願いするとともに、体調に変化があるときには登校の自粛を重ねてお願いします。

宇都宮ブリッツェンによる自転車安全教室

1月20日（金）、宇都宮ブリッツェンの阿部嵩之選手他2名の方が来校して、6年生を対象にした自転車安全教室を実施してくださいました。阿部選手は長身で、ユニフォームと競技用自転車姿がきまっていた。朝、宇都宮から自転車でいらっしやうと伺い驚きました。

プロ選手の乗る自転車はとても軽くてスピードが出るよう様々な工夫がされており、その分とても高価なことや、実際のレースの動画を視聴してその迫力や楽しさなどを知りました。一方で、私たちが自転車に乗るときには、「安全に目的地まで行く」ということが一番大切だということも教えてくださいました。

講話のあと校庭に出て、安全な乗り方を一人ひとりが実習しました。一時停止して安全を確認する方法や狭い道の乗り方などを学びました。プロ選手は競技だけでなく安全についての意識もプロフェッショナルで、子どもたちも安全の大切さをひしひしと感じる貴重な機会となったようでした。



配膳員さんに感謝する会

1月23日（月）、保健給食委員会により「給食配膳員さん感謝の会」が行われました。仕事内容を紹介やインタビューをして、花束をお渡ししました。給食週間には、配膳員さんの他たくさんの方のおかげで、みんなが楽しみにしている給食を食べることができることを学びました。好き嫌いを少なくして、残さず食べられるようにしていきたいと思ひます。



来入見1日入学がありました

2月1日の1日入学には、来年度の1年生32名が保護者の方と参加してくれました。

来年は、1・2・3年生が1クラス、4・5・6年生が2クラスになる予定です。

本校職員が入学準備についてのお話をしたほか、登校班の顔合わせもしました。

私からは、「お兄さんお姉さんや先生と楽しく学びましょう。みんなで待っています。」とお話をしました。

入学式は4月11日です。



2月8日（水）授業参観です

➤ 13:00～13:50

【希望者対象】ハッピー子育て講座
（家庭教育学級）音楽室

➤ 13:55～ 授業参観

➤ 14:55～ 懇談会（各教室）

*来校前に「さくら連絡網」による健康チェックにご協力をお願いします。

*感染症対策をお願いします。

*体調が優れない場合は、来校をご遠慮ください。

校長講話「ウサギとカメ」（概要）HP

誰もが知っている昔話「ウサギとカメ」ですが、なぜ、歩みの鈍さをばかにされたカメは、ウサギにかけっこの勝負を挑んだのでしょうか。みなさんなら勝負をしたいと思いませんか？

カメは自分が遅いということはちゃんと知っていました。だから、自分の目標をウサギに勝つことではなく、山のふもとまで行き着くことにしました。カメは、たとえ遅くても、目標に向かって最後までがんばれる自信があったのです。

一方、ウサギはカメに勝つことだけに目標をおきました。ウサギは自分の足の速さを自慢するくらいですから、楽勝だと思っていました。そして、自慢する気持ちがカメをバカにする気持ちとなり、少しくらい休んでも大丈夫という油断となって、「居眠り」をしてしまったのです。

もしカメが「速さ」ということでウサギとくらべたら、「かなうはずがない」と競争はしなかったでしょう。しかしカメは、自分はずっくりでも最後までがんばれるというよさを信じて競走に臨んだのです。

みなさんも、勉強のことや運動のことで、友だちとくらべたりしないで、自分のよさをみつけ、十分生かして努力してください。初めはできないと思っても、目標にたどりつくことができるはずですよ。

HPはホームページ
でもご覧になれます



1月に実施した給食週間の記事があります。ぜひご覧ください。また、各記事への[投票]をお願いします。

本紙やホームページをご覧になったの感想やご意見をお寄せください。

いただいたご意見等は検討させていただき、よりよい発信を目指していきたいと思っております。

